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qualidade do ensino re-
moto melhorou em 2021, 
mas ainda precisa melho-
rar, na avaliação do es-

tudo “Covid-19: Políticas Públicas 
e as Respostas da Sociedade”, da 
Rede de Pesquisa Solidária. A nota 
média das redes estaduais passou de 
2,7 em 2020 para 5,1 neste ano. Po-
rém, apesar da melhora, os progra-
mas, em geral, seguem distantes da 
nota 10, a máxima.

“ O que aconteceu no ano pas-
sado foi muito preocupante. Agora, 
podemos falar que o nível melhorou 
e estão moderados.”,afi rma a cien-
tista política Lorena Barberia da Uni-
versidade de São Paulo e coordena-
dora do grupo.

Para esta conclusão, os pesqui-
sadores desenvolveram em 2020 um 
Índice de Ensino a Distância (IEAD). 
Esta nota leva em consideração qua-
tro fatores: acesso à educação remota 
(equipamentos digitais, dados de 
internet e apostilas impressas); for-
mas de transmissão de conhecimento 
(TV, rádio, internet, etc); formas de 
acompanhamento de professores e da 
secretaria; e etapas de ensino coco-
bertas ”É importante entender que 
estamos analisando os planos, e não a 

implementação. Queremos mapear a 
intenção da política. Primeiro enten-
demos o que está implementando 
para depois ver se há problemas na 
entrega.”, explica Barberia. 

Ainda segundo o estudo, os esta-
dos com maior PIB per capita tiveram 
um melhor desempenho nos progra-
mas de ensino remoto em 2020. Essa 
dimensão está mais relacionada, por 
exemplo, do que fatores como a qua-
lidade prévia do sistema educacio-
nal, de acordo com os pesquisadores.

“Houve uma mudança muito 
lenta na educação quando a pande-
mia surgiu. A impressão que dá é de 
que não esperavam um fechamento 
tão prolongado.”,diz a especialista.

De acordo com Luiz Cantarelli, 
também membro da Rede de Pesquisa 
Solidária, a média das redes estaduais 
para construir seus planos de ensino 
remoto foi de um mês e meio após 
o início da pandemia e das munici-
pais da capital foi de dois meses e 
meio, chegando a cinco meses em 
alguns caso. 

“A principal fragilidade dos planos 
de 2020 era no acesso, que melho-
rou bastante neste ano. Muitos esta-
dos passaram a garantir acesso a 
dados e equipamentos digitais e 
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Ainda segundo o estudo, os 
estados com maior PIB per capita 
tiveram um melhor desempenho 

O Índice Nacional de Custo da 
Construção-M (INCC-M), medido 
pela Fundação Getulio Vargas 
(FGV), teve infl ação de 1,24% em 
julho deste ano, percentual infe-
rior ao apurado no mês anterior 
(2,30%). Com o resultado, o índice 
acumula  10,75% no ano e 17,35% 
em 12 meses.  
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Os segurados do Instituto Nacional do Seguro 
Social (INSS) que recebem auxílio-doença sem 
data de cessação há mais de seis meses e não 
passaram por perícia-médica devem ter atenção 
redobrada: 170 mil benefícios por incapacidade 
temporária (antigos auxílio-doença) vão passar 
por um pente-fino a partir de agosto. E as car-
tas já estão sendo enviadas para estes segurados 
em todo país.

Essa reavaliação se soma às 732.586 convoca-
ções feitas pelo órgão, que atualmente tem mais 
dois programas em andamento (revisão adminis-
trativa e revisão de rotina dos Benefícios de Pres-
tação Continuada), informou o INSS. Em todos 
os casos, é importante destacar que se o segurado 
não responder à convocação do órgão e agen-
dar a perícia médica em 30 dias, terá o benefí-
cio cancelado.

O INSS informou em nota: “Assim que rece-
ber a carta, o beneficiário deve acessar o Meu 
INSS (gov.br/meuinss) pelo site ou aplicativo e 
clicar na opção ‘Agendar Perícia’.  Esse agenda-
mento também pode ser feito pelo telefone 135. 

De junho para julho, houve que-
das nas taxas de infl ação dos mate-
riais, serviços e mão de obra. Os 
materiais e equipamentos passa-
ram de 1,75% para 1,52%. Os servi-
ços recuaram de 1,19% para 0,65%

Já o índice da mão de obra pas-
sou de 2,98% em junho para 1,12% 
em julho.

Índice é menor que o de 
junho, que fi cou em 2,30%

também a aplicativos com internet 
subsidiada.”,explica Cantarelli.

Em 2021, após um período de 
aprendizado para estados e muni-
cípios de aprendizado, a riqueza 
medida pelo PIB per capita deixou 
de ser a variável-chave para com-

preender o desempenho dos progra-
mas, e o comportamento orçamentá-
rio tomou a dianteira. Ou seja, quem 
priorizou a educação, melhorou.

Para Barberia, o governo fede-
ral foi diretamente responsável pela 
resposta lenta. Tanto o Ministério 

da Educação, pela falta de diretri-
zes nacionais para o ensino remoto, 
quanto o da Economia. Segundo ela, 
os estados foram desobrigados em 
2020 de pagar os juros da dívida à 
União. No entanto, faltou que esses 
recursos fossem direcionados.

A Controladoria-Geral do 
Estado do Rio de Janeiro encer-
rará, na sexta-feira (dia 30), o prazo 
para a entrega das declarações do 
Sistema de Controle de Bens Patri-
moniais dos Agentes Públicos do 
Poder Executivo Estadual (Sispa-

tri), obrigatória para todos os ser-
vidores estaduais ativos. De acordo 
com o órgão, 61% dos 109.799 tra-
balhadores que precisam informar 
os dados já estão em situação regu-
lar. Outros 69.570 profissionais 
ainda estão em pendência.

O procedimento deve ser feito 
no Portal do Servidor e é similar 
à declaração do Imposto de Renda 
de Pessoa Física. Quem não cum-
prir a exigência pode responder a 
processos administrativos e até ser 
demitido.

É bom lembrar que o prazo para fazer esse agen-
damento é de 30 dias, a contar do dia em que a 
pessoa recebeu a carta. Quem perder esse prazo 
terá o benefício suspenso”.

Benefi ciários 
receberão carta



���������	
��������������	
��������������������� ����������

Reprodução

�	
������������	����
�������	������	���	�
�	��������������������	��������� ���	�

Amanhã, a vacinação será destinada às mulheres de 
33 anos e, na sexta, aos homens desta mesma idade
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O prefeito do Rio, Eduardo Paes 
(PSD), defendeu em sua conta no Twit-
ter, que o Ministério da Saúde vacine 
idosos de todo o país com uma ter-
ceira dose da vacina contra a Covid-
19 ainda neste ano. O chefe do exe-
cutivo municipal pediu que o minis-
tro Marcelo Queiroga faça uma reso-
lução incluindo uma terceira dosagem 
no cronograma de imunização já a par-
tir de setembro. A solicitação do pre-
feito aconteceu após o Governo Federal 
anunciar que gestantes e puérperas – 
mulheres que deram à luz há menos de 
45 dias –  que foram imunizadas com 
a primeira dose da AstraZeneca pode-
rão receber um imunizante diferente 
na segunda aplicação. De acordo com 
a pasta, elas deverão receber “preferen-

cialmente” a segunda dose da Pfi zer. 
Quando não for possível, poderão com-
pletar a imunização com a CoronaVac. 
O Rio já vinha adotando essa medida 
antes. O Plano Nacional de Imuniza-
ção (PNI) não tem um estudo para 
que idosos sejam imunizados uma ter-
ceira vez. “Tá na hora de avançar tam-
bém na decisão de, em setembro, apli-
car a terceira dose nos idosos. Vamos 
salvar vidas”, escreveu o prefeito em 
uma publicação de Queiroga.

Desde o começo do mês, Paes 
vem manifestando a intenção de ofe-
recer uma dose de reforço contra a 
Covid-19 até o fi m do ano. Para o pre-
feito, a medida pode dar um início a 
um esquema anual de revacinação. 
Segundo especialistas, essa necessi-

dade pode ser motivada pelo surgi-
mento de novas cepas do coronavírus 
e pelo tempo de imunidade conferido 
pelas fórmulas disponíveis, que tem 
sido objeto de estudos em vários países.

De acordo com a Secretaria munici-
pal de Saúde (SMS), 3.682.352 pessoas 
já foram vacinadas na capital, com pelo 
menos uma dose da vacina no muni-
cípio do Rio. Desse total, 1.201.398 
são de idosos.

As doses de reforço seriam para 
todas as pessoas com 60 anos ou mais. 
No começo do mês, o prefeito explicou 
que, com o fi m do calendário adian-
tado, caso a medida seja implemen-
tada, haverá tempo para vacinar nova-
mente a população idosa, que já foi 
imunizada no início do ano.

Prefeito do Rio quer que a vacina 
seja aplicada ainda neste ano

Beth Santos/Prefeitura do RioDivulgação

O senador Ciro Nogueira 
(PP-PI) aceitou o convite do 
presidente Bolsonaro para 
assumir a Casa Civil.

Ciro confirmou a infor-
mação após se reunir com 
Bolsonaro no Palácio do 
Planalto. O próprio presi-
dente já havia antecipado, na 
semana passada, que o sena-
dor iria para a Casa Civil.

“Acabo de aceitar o hon-
roso convite para assumir a 
chefi a da Casa Civil, feito pelo 
presidente. Peço a proteção de 
Deus para cumprir esse desa-
fi o da melhor forma que eu 
puder, com empenho e dedi-
cação em busca do equilíbrio e 
dos avanços de que nosso país 
necessita”, escreveu Nogueira 
em uma rede social.

Nogueira é presidente 

do PP e membro do grupo 
conhecido no Congresso 
como Centrão.

A ida dele para a Casa 
Civil é uma estratégia de 
Bolsonaro de se fortalecer 
politicamente. O presidente 
tenta estreitar seus laços com 
o grupo, fundamental para 
o governo ganhar votações 
no Congresso, e também 
busca melhorar a relação do 
governo com o Senado, onde 
a CPI da Covid tem gerado 
desgastes para o Palácio do 
Planalto.

A Casa Civil é um dos 
mais importantes ministé-
rios da Esplanada e, além de 
auxiliar na articulação polí-
tica junto ao Congresso, atua 
na coordenação de ações do 
governo com outras pastas.
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Os pedágios cobrados por 
concessionárias que operam 
as vias municipais, como a 
Linha Amarela e a Transo-
límpica, passam a aceitar o 
pagamento por cartão de cré-
dito e débito. É o que deter-
mina a Lei nº 7004/2021, 
aprovada pela Câmara Muni-

cipal do Rio e sancionada 
pelo prefeito Eduardo Paes 
e publicada e publicada no 
diário oficial do município 
nesta segunda-feira.

O texto também deter-
mina que em caso de pro-
blemas operacionais, os pai-
néis de avisos espalhados 

pelas vias deverão informar 
a inoperância momentânea 
do serviço. A lei já está em 
vigor.

Na justificativa do pro-
jeto que deu origem à lei, 
os autores argumentam que 
atualmente os pagamentos 
em espécie têm sido cada 

vez menos adotados, e que 
a medida vai beneficiar os 
motoristas.

“O objetivo é oferecer 
mais praticidade e conforto 
aos usuários que porventura 
não possuam dinheiro em 
espécie para o pagamento 
da taxa”.

A 
Secretaria Mu-
nicipal de Saú-
de do Rio anun-
ciou a retomada 

do calendário de vacinação 
contra a covid-19. A apli-
cação de primeira dose será 
realizada a partir de hoje, 
dia 28, para mulheres de 34 
anos pela manhã e homens 
da mesma idade à tarde.

Amanhã, a vacinação será 
destinada às mulheres de 33 
anos e, na sexta, aos homens 
desta mesma idade. A SMS 
reforça que quinta e sexta 
também são dias de repes-

cagem por idade à tarde. No 
sábado, a repescagem tam-
bém está garantida para pes-
soas com 33 anos ou mais.

O prefeito Eduardo Paes 
reforçou que a prefeitura 
vai manter as idades previs-
tas para essa semana. “Se 
não houver mais falhas na 
entrega, nas próximas 3 
semanas teremos todos - 
TODOS - os cariocas acima 
de 18 anos devidamente imu-
nizados com a primeira dose! 
Bora distribuir acelerado!”, 
escreveu em sua conta no 
Twitter.

O próprio presidente já havia 
antecipado, na semana passada, 
que o senador iria para a Casa Civil

Prefeito do Rio quer que a vacina 
seja aplicada ainda neste ano
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C
inco homens foram 
preso, em flagran-
te, na tarde da úl-
tima segunda-fei-

ra acusados de utilizar um 
dispositivo conhecido como 
“boca de jacaré” para fur-
tar depósitos realizados em 
agências bancárias. A prisão 
foi realizada por agentes da 
Polícia Federal em conjun-
to com Força Integrada de 
Combate ao Crime Organiza-
do de Uberlândia/MG (FIC-
CO/UDI) e a Polícia Militar 
do Rio.

O golpe funciona com 
a instalação de um equipa-
mento nos caixas eletrôni-
cos para realizar a “pescaria” 
dos envelopes depositados, 
furtando-os com o dinheiro 
dentro. Eles são suspeitos de 

aplicar o mesmo golpe em 
bancos de outros estados do 
país, como Minas Gerais, São 
Paulo e na Região Sul.

Durante o último domingo 
(25), o alarme da central de 
monitoramento de uma das 
agências bancárias, alvo dos 
criminosos, chamou atenção 
e a Polícia Federal e a Polícia 
Militar deram início a ação 
para localizar o grupo.

Segundo a Polícia Fede-
ral, os homens foram moni-
torados de domingo para 
segunda-feira (26), quando 
então foram localizados. 
Os integrantes da quadri-
lha foram presos pelo crime 
do dia anterior e por associa-
ção criminosa voltada à prá-
tica reiterada de furto qua-
lificado.

O golpe funciona com a instalação de um equipamento nos 
caixas eletrônicos para realizar a “pescaria” dos envelopes
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Morto com um tiro no peito após 
tentar furtar o cordão do policial 
penal Moyses Henriques Marques, 
na Praia de Ipanema, na Zona Sul 
do Rio, no último domingo, dia 25, 
André Luiz Conceição dos Santos, 
de 18 anos, tinha oito anotações cri-
minais. Em sua fi cha na polícia, o 
rapaz possuía um histórico de envol-
vimento em furtos e roubos a pedes-
tres e ainda roubo a celular, na rua, 
na praia e dentro de ônibus, totali-
zando sete apreensões em seis delega-
cias da cidade do Rio, entre 4 de julho 
de 2019 e 11 de junho desse ano.

De acordo com o documento, ao 
qual o EXTRA teve acesso, André 
Luiz, que era chamado de Dedé e 
morava em Inhaúma, na Zona Norte, 
teve a primeira passagem por uma 
distrital em 2016, aos 13 anos. Na 
ocasião, ele foi acusado por um furto 
na Rua Vinicius de Moraes, também 
em Ipanema, mas foi liberado em 
seguida.

Em 2019, o jovem foi apreendido 
quatro vezes, entre julho e dezembro: 
por outro furto na mesma rua; por um 
roubo a pedestre na Praia do Leblon; 
por um roubo de telefone celular den-
tro de um ônibus na Rua Conde de 
Bonfi m, na Tijuca; e ainda quando 
estava com outros adolescentes, no 
caminho do Parque Garota de Ipa-
nema, próximo ao Arpoador.

Em 2020, André Luiz foi apreen-
dido pela Polícia Militar duas vezes: 
na primeira, no dia 3 de setembro, 

Rapaz possuía um histórico de furtos e 
roubos a pedestres e ainda roubo a celular, 
na rua, na praia e dentro de ônibus

ReproduçãoDivulgação

Uma jovem de 19 anos foi 
presa em fl agrante após tentar 
furtar um veículo na Rua Car-
los Pasqual, no bairro do Jar-
dim Alcântara, em São Gon-
çalo. Ela foi autuada pelo 
crime e segue detida, à dis-
posição da Justiça. O caso 
ocorreu na última segunda-
-feira (26).

Segundo informações da 
Polícia Militar, os agentes da 
Operação São Gonçalo Pre-
sente estavam em motopatru-
lhamento quando foram avisa-
dos por pessoas que passavam 

na rua de que uma mulher 
teria tentado furtar um veí-
culo do modelo Fiat Uno, na 
cor azul, na localidade. Algu-
mas outras pessoas que passa-
vam pela região conseguiram 
segurar as portas do carro, 
o que impediu que a jovem 
tivesse sucesso no furto. Os 
policiais, então, foram até o 
local informado, encontraram 
a suspeita e a abordaram. A 
jovem confessou o crime. 

Ela foi levada para a 73ª 
DP (Neves), onde foi autuada 
por tentativa de furto.
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Acusada foi levada um 
para a delegacia de Neves

foi levado para a 32ª DP (Taquara) 
após furtar um pedestre na altura 
do número 4.250 da Avenida Ayr-
ton Senna, na Barra da Tijuca; na 
segunda, foi encaminhado à 6ª DP 
(Cidade Nova) acusado de furtar 
outro homem, no início da Avenida 
Presidente Vargas, no Centro do Rio.

Esse ano, 17 dias antes de com-
pletar a maioridade, o rapaz foi nova-
mente apreendido por um fato aná-
logo ao crime de furto a pedestre, na 
Avenida Luiz Carlos Prestes, próximo 
ao Barra Shopping. Dessa vez, ele foi 
para a 16ª DP (Barra da Tijuca), em 
11 de junho.
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Um homem suspeito de 

roubar 300 metros de cabos de 
energia de um trem estacionado 
num desvio na região da esta-
ção Maracanã, na Zona Norte, 
foi preso por policiais do Grupa-

mento de Policiamento Ferrovi-
ário (GPFer). Devido ao furto, 
passageiros reclamaram bas-
tante do intervalo longo entre os 
trens. Neste caso mais recente 
de furto de cabos, que ocorreu 

por volta das 10h, um crimi-
noso conseguiu fugir e outro 
foi capturado.

A Supervia informou que 
“está atuando para reduzir os 
impactos operacionais e, prin-

cipalmente, obter uma atuação 
urgente do poder público no com-
bate defi nitivo a esse crime”. O 
caso foi encaminhado para a 19ª 
DP (Tijuca) e o criminoso já está 
à disposição da Justiça.

O comparsa do criminoso 
conseguiu fugir
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A 
Polícia Civil inves-
tiga a morte de uma 
jovem de 26 anos. 
O corpo dela foi en-

contrado por bombeiros na Es-
trada Campo Alegre, em Quei-
mados, na Baixada Fluminense.

Karine Marques estava desa-
parecida desde sábado (24), 
quando foi vista pela última vez 
na companhia de um homem, 
ainda não identifi cado. Ela tinha 
acabado de fazer mudança para 
uma casa nova. A família con-
tou que ela tinha cinco fi lhos 
e estava separada do marido.

“Disseram que viram ela 
saindo da casa com um rapaz, que 
também não sei quem é, levando 
colchonete, alguns lençóis. Enfi m, 

não tem explicação, acabou de 
alugar uma casa, foi o primeiro 
dia dela na casa e ela simples-
mente vai sair levando um col-
chonete, levando um colchão?”, 
disse o irmão Daniel Silva.

Os parentes de Karine passa-
ram a manhã de ontem no IML 
para liberar o corpo da jovem. O 
irmão dela disse que tem rece-
bido informações com denún-
cias de quem pode ter come-
tido o crime, mas ele ainda não 
sabe o que realmente aconteceu.

“A gente fi cou sabendo que 
ela tinha desaparecido quando, 
se eu não me engano, a moça 
que toma conta das crianças, 
disse que ela não apareceu. Ela 
alugou uma casa nova, agora, 

ela não tinha fogão, essas coi-
sas ainda, ela almoçava na casa 
dessa moça. Ela falou com essa 
moça que ela iria almoçar, no 
domingo, na casa dela, e não 
apareceu. Só que ela nunca foi 
assim, uma mãe ausente. E ela 
não apareceu para ver os fi lhos. 
Isso começou a gerar uma preo-
cupação”, contou Daniel.

Segundo Daniel, Karine 
estava separada há três meses do 
marido. E quatro dos cinco fi lhos 
estavam morando com o pai.

A família passou a madru-
gada de ontem prestando depoi-
mento na Delegacia de Homi-
cídios da Baixada Fluminense 
(DHBF), que está investigando 
o caso.

Reprodução

Corpo foi encontrado na 
Estrada de Campo Alegre
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A Polícia Federal (PF) está inves-
tigando uma quadrilha que, segundo 
estimativa da corporação, entre 2017 e 
2019, contrabandeou mais de uma tone-
lada de ouro retirada de garimpos ile-
gais do Norte do Brasil. O esquema con-
tava com a participação de um agente 
da PF que trabalhava em um aeroporto 
e ajudava no embarque ilegal do ouro. 
Ontem, agentes da PF e homens da 
Receita Federal defl agraram uma opera-
ção e prenderam três pessoas do bando.

Na casa de um dos presos, a polí-
cia apreendeu mais de R$ 200 mil em 
dinheiro.

Um quarto integrante da quadri-
lha continua sendo procurado. As 
prisões aconteceram em São Paulo. 
Foram cumpridos ainda  21 manda-

dos de busca e apreensão nos municí-
pios do Rio de Janeiro, Angra dos Reis, 
São Paulo, São José do Rio Preto(SP), 
Piracicaba(SP), Mirassol(SP), e em Belo 
Horizonte, Minas Gerais. Batizada de 
Operação Ruta 79 (rota em espanhol e 
o número uma referência à posição do 
elemento químico ouro na tabela peri-
ódica), a ação contou com 120 agentes 
da PF, além de homens da Receita Fede-
ral. Segundo a PF, a investigação come-
çou com a prisão de um agente da corpo-
ração. Ele ajudava na passagem do ouro  
ilegal da área pública para a área restrita 
do aeroporto, viabilizando crimes de 
contrabando e descaminho. Durante as 
investigações, foram apreendidos cerca 
de 17,778 kg de ouro e joias avaliadas 
em mais de um milhão de dólares.

De acordo com a PF, a quadrilha 
usava “mulas”, pessoas aliciadas para 
realizar o transporte ilegal do ouro, para 
levar o metal à Itália, com uso de docu-
mentação falsa de fi ctícias empresas 
sediadas no Paraguai. 

Ainda segundo a PF, o bando tam-
bém usava mulas para trazer clandes-
tinamente para o  Brasil joias adquiri-
das na Ásia e nos Estados Unidos. Em 
fevereiro de 2020, os agentes apreen-
deram 16 quilos de ouro que estava 
sendo desembarcado clandestinamente 
em um aeroporto brasileiro e que havia 
sido embarcado no Panamá. Segundo 
a polícia, os investigados vão respon-
der por crimes de lavagem de dinheiro, 
organização criminosa, contrabando, 
descaminho e receptação.

Bando tinha ajuda 
de um policial

ReproduçãoDivulgação

Policiais militares do 5º 
BPM (Praça da Harmonia) 
encontraram uma laborató-
rio de cultivo de maconha e 
skank, na manhã de ontem, 
em Santa Teresa, na Zona 
Central do Rio. Mais de 50 
pés da erva foram apreendi-
dos e a Polícia Civil busca 
identificar o responsável pela 
plantação.

Os PMs contaram que 
receberam uma denúncia 
informando que uma casa, 
localizada na Rua Paulo 
de Azevedo, exalava forte 
cheiro da droga e, ao chegar 
no local, conseguiram visua-
lizar a plantação através de 

uma fresta da porta.
Segundo os militares, 

o imóvel residencial, que 
estava desocupado, foi trans-
formado em um verdadeiro 
laboratório. As paredes esta-
vam cobertas com papéis 
laminados e todos os cômo-
dos contavam com ar condi-
cionado, ventiladores e ilu-
minação diferenciada.

O caso foi registrado na 7ª 
DP (Santa Teresa). O dele-
gado Carlos Abreu, titular da 
especializada, informou que 
solicitou a perícia no imóvel 
e um inquérito foi instaurado 
para identificar possível trá-
fico de drogas.

A delegada Ivana Morgado, 
titular da 147ª DP (São Fran-
cisco do Itabapoana), instau-
rou um inquérito para apurar 
a morte de David Souza Rodri-
gues, na localidade conhecida 
como Lagoa Feia, em São Fran-
cisco de Itabapoana, na noite 
do último domingo. O menino 
de apenas 13 anos foi assassi-
nado com 14 tiros na cidade da 

zona rural, no Norte do estado 
do Rio. Até o momento, foram 
ouvidos na delegacia como tes-
temunhas o pai da vítima e 
um policial militar do 8º BPM 
(Campos dos Goytacazes) que 
atendeu o chamado para a ocor-
rência. Outros parentes e ami-
gos, que estavam envolvidos 
com o velório e o sepultamento, 
devem prestar depoimento nos 

próximos dias.
As investigações mostram 

que o menino estava pilo-
tando uma moto, indo bus-
car um primo para ir ao ani-
versário da mãe, quando teria 
sido atingido por engano pelos 
disparos. Nos últimos meses, 
a região sofre uma guerra 
entre duas facções crimino-
sas rivais. De acordo com a 

delegada, David foi baleado 
em um local ermo.

David chegou a ser levado 
para o Hospital Manoel Carola, 
mas não resistiu aos ferimen-
tos. O corpo do menino foi 
periciado no Instituto Médico 
Legal (IML) de Campos e 
havia a previsão de que fosse 
sepultado ainda ontem, de 
volta a São Francisco de Ita-

bapoana. O corpo seria velado 
por alguns minutos na Praça 
de Lagoa Feia para a despe-
dida de amigos e familiares.

Moradores informaram 
que suspeitos em duas motos 
teriam feito os disparos con-
tra o jovem, segundo infor-
mações divulgadas pelo portal 
G1. De acordo com morado-
res, apesar de ser infração de 

trânsito, é comum adolescen-
tes pilotarem motocicletas em 
regiões de área rural, como no 
caso de Lagoa Feia. Segundo 
o portal, a polícia faz buscas 
para tentar localizar os suspei-
tos. De acordo com a Polícia 
Civil, David não tinha antece-
dentes criminais. Ainda não 
se sabe a autoria ou motiva-
ção do crime.
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A 
“Campanha do 
Agasalho”, ação 
social promovida 
pela Prefeitura de 

Nova Iguaçu, que se encer-
raria na última semana, foi 
prorrogada. Além de roupas 
em bom estado, será  possí-
vel doar também cobertores.

Iniciada no último dia 6, a 
campanha arrecadou, em duas 
semanas, cerca de 600 agasa-
lhos. A primeira entrega para 
pessoas em situação de rua 
ocorreu na última quarta-feira 
(21/07), na Praça Rui Barbosa. 
Com a roupa doada, a Secre-
taria Municipal de Assistên-
cia Social (SEMAS) montou 
150 kits, compostos por três 
agasalhos, um cobertor, meia, 
máscara e kit higiene: escova 
e pasta de dente, sabonete, 
álcool gel e lenço umedecido. 
Outras entregas serão feitas.

No momento da entrega 
dos kits, a equipe do Serviço 

Especializado em Abordagem 
Social da SEMAS oferece aco-
lhimento às pessoas em situ-
ação de rua. Dependendo de 
cada perfi l, caso ela aceite o 
acolhimento, a pessoa pode 
ser encaminhada para um lar 
de idosos, para pessoas com 
defi ciência física ou para trata-
mento contra as drogas, entre 
outros.

A Campanha do Agasalho 
é uma iniciativa da Secreta-
ria Municipal de Assistên-
cia Social de Nova Iguaçu 
em parceria com a Secretaria 
de Defesa Civil do município, 
4º Grupamento do Corpo de 
Bombeiros Militar, Cruz Ver-
melha, Associação Comercial 
e Industrial de Nova Iguaçu 
(ACINI), Top Shopping, Sho-
pping Nova Iguaçu e Merca-
dão de Nova Iguaçu. Em cada 
um destes locais há totens para 
arrecadação das doações.

Reprodução

Além de roupas em bom estado, será 
possível doar também cobertores

A secretária de Educação 
de Cabo Frio, Elicéa da Sil-
veira, reuniu a equipe gestora 
da pasta com o objetivo de 
preparar a rede para o retorno 
gradual das atividades pre-
senciais nas unidades escola-
res. As datas para a retomada 
foram estabelecidas pelo Juízo 
da 1º Vara Cível de Cabo Frio, 
em audiência de conciliação 
entre a Secretaria e o Minis-
tério Público.

O cronograma defi ne o 
início do retorno presencial 
no dia 15 de agosto, em 50% 
das escolas da rede munici-
pal. Em 15 de setembro, 70% 
das unidades deverão estar 
aptas para receber os alunos 
e a retomada em 100% das 
unidades está marcada para 
o dia 18 de outubro. A rede 
conta atualmente com 90 uni-

dades escolares e três CENA-
PEs (Centro de Atendimento 
Pedagógico).

As equipes, pedagógica, 
de engenharia, de nutrição 
e recursos humanos atuam 
para que as unidades escola-
res estejam preparadas para 
receber os alunos, conforme 
o bandeiramento sanitário 
divulgado pelo monitora-
mento de risco da Secretaria 
de Estado de Saúde. Em ban-
deira roxa as escolas perma-
necem fechadas. Na bandeira 
vermelha, 30% dos alunos 
podem estar em sala de aula. 
Com a bandeira laranja, fi ca 
estipulada a taxa de 50%. Na 
bandeira amarela, será permi-
tida uma capacidade de 70%. 
Quando houver a bandeira 
verde, 100% dos estudantes 
poderão estar nas unidades.
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O cronograma defi ne o início do 
retorno presencial no dia 15 de agosto
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A Secretaria de Saúde da Pre-
feitura de Mangaratiba está inves-
tigando três casos de fraude na fi la 
de vacinação contra a COVID-19. 
Em todas as situações, moradores 
de Mangaratiba teriam se vacinado 
mais de uma vez com imunizantes 
distintos e em municípios diferen-
tes. Se comprovada as denúncias, 
os cidadãos poderão responder cri-
minalmente.

O processo de investigação, ini-
ciado neste mês de julho, está mobi-
lizando as Secretarias de Saúde 
de Mangaratiba, da cidade Rio de 
Janeiro, Belford Roxo e de Itaguaí, 
e agora seguirá para o Ministério 
Público.

De acordo com os dados apura-

dos, na primeira ocorrência, o cida-
dão, morador do 3° distrito, havia se 
vacinado em 19/06 com a primeira 
dose da vacina AstraZeneca em uma 
unidade de saúde da cidade do Rio de 
Janeiro, e onze dias depois, mesmo já 
imunizado, agendou e tomou a dose 
única da vacina Janssen na ESF de 
Itacuruçá. O segundo caso foi seme-
lhante, entretanto, a 1ª aplicação de 
vacina havia sido feita no municí-
pio de Itaguaí. Já a terceira situação 
, que envolve um morador do 6° dis-
trito, tem um agravante. O cidadão 
já havia completado a imunização 
na cidade de Belford Roxo, quando 
tomou uma terceira dose de vacina 
AstraZeneca na ESF Praia Grande.

As três fraudes só foram identifi -

cadas quando as equipes da Secreta-
ria de Saúde de Mangaratiba foram 
registrar o CPF dos moradores no 
Sistema do Plano Nacional de Imu-
nização (SI-PNI). O SI-PNI, que é de 
abrangência nacional, registra todos 
os dados pessoais e as informações 
sobre as vacinas aplicadas em cada 
cidadão.

Segundo a Secretaria de Saúde de 
Mangaratiba, todas as informações e 
provas colhidas serão apresentadas 
ao Ministério Público e a promoto-
ria de justiça.

Fraudar a fi la de vacinação se tipi-
fi ca em diversos crimes previstos no 
Código Penal, que podem gerar de 
multa a detenção de até cinco anos.

Fraudar a fi la de vacinação se 
tipifi ca em diversos crimes
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A Secretaria Municipal de 

Saúde e Defesa Civil de São 
Gonçalo realiza diferentes 
ações para enfrentar o coro-
navírus na cidade. A doença 
está com todos os números em 
queda no município desde abril 
– refl exo da vacinação, testagem 
e sanitização. O produto usado 
no serviço, que acontece diaria-
mente nos dias úteis na cidade, 

rompe a cápsula do coronaví-
rus e o elimina do ambiente. A 
sanitização acontece nas ruas 
dos bairros e em órgãos públi-
cos todas as semanas nos dias 
úteis. A agenda pode sofrer alte-
ração devido ao tempo chuvoso 
e outras condicionantes, mas os 
locais são colocados na agenda 
na semana seguinte. 

Nesta semana, ao todo, 29 

bairros serão visitados pelas 
equipes da Vigilância em Saúde 
Ambiental em suas motofogs, 
que liberam o quaternário de 
amônia de 5ª geração diluído em 
glicerina e tem a mesma efi cá-
cia e tecnologia usada na China.       

Nesta semana, os bairros 
Paraíso, Almerinda, Estrela 
do Norte, Neves, Fazenda dos 
Mineiros, Patronato, Amendo-

eira, Jardim Amendoeira, São 
Miguel, Venda da Cruz, Sal-
gueiro, Gradim, Jardim Nova 
República, Zé Garoto, Cen-
tro, Tenente Jardim, Morro do 
Castro, Palmeiras, Porto da 
Madama, Jóquei, Guaxindiba, 
Engenho Pequeno, Itaúna, 
Porto Velho, Vila Candoza, 
Gebara, Zumbi, Pita e Porto 
do Rosa serão contemplados.
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V
isando proporcionar o maior 
carnaval da Intendente Ma-
galhães, a Superliga co-
mandará o próximo desfi-

le da folia de 2022. A partir de agora, 
o Presidente Clayton Ferreira deixa a 
presidência da Liesb, que seguirá em 
parceria com a Superliga. Todas as 
agremiações já firmaram suas filiações.

O objetivo da nova entidade é ade-
quar as propostas buscando empresas 
e patrocinadores que enaltecerão os 
desfiles nos próximos anos. Também 
foi necessária para firmar as principais 
mudanças que acontecerão no carna-
val e que em breve serão divulgadas.

A última plenária, onde foi reali-
zada a filiação da agremiações, con-
tou com a participação do Presidente 
da Liga RJ, Wallace Palhares, onde 
firmou a parceria entre as ligas para 
o próximo ano. Em breve a superliga 
divulgará a data do sorteio dos desfi-
les de 2022.

Compõem a diretoria da Superliga: 
presidente Clayton Ferreira; vice-pre-
sidente Hélio José e Bira e secretário 
de assuntos institucionais: Bruno Tetê.
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dianapiresassessoria@gmail.com
DIANA PIRES
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O dia te ajuda a seguir com suas ideias e intenções. O dia favorece 
seus desejos, fazendo com que você realize facilmente o que 
planejou para hoje. Além disso, você poderá aproveitar a energia 
de vitalidade e se divertir. Namoros estão potencializados, assim 
como a diversão.
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O dia pede que você saiba fl uir e buscar seguir sua intuição. O 
dia favorece estudos autodidatas, então aproveite para pesquisar 
coisas do seu interesse e, se puder, descanse quanto o corpo 
desejar. O desafi o deste dia pode acontecer no âmbito familiar, 
como preocupações com a saúde de algum ente querido.
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O dia favorece sua interação com as pessoas. Bom momento para 
concretizar suas ideias. Você estará bem criativo e comunicativo. 
O dia pode ser bem agitado e um pouco caótico, mas a energia 
da realização está presente, trazendo novidades e alegrias.
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O dia favorece que você exerça o poder da sua vontade. 
Poderá ter um dia mais voltado para si mesmo, realizando 
coisas que precisa sem que ninguém te atrapalhe. Viagens 
ou planejamento de uma viagem não estão descartados. 
Você poderá sentir que o dia traz sorte e resoluções.
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O dia promove transformações. Pode ser necessário se afastar 
da sua rotina por causa da sua saúde. Além disso, começar 
um tratamento pode ser preciso para que você se recupere. 
Além disso, o dia pode trazer algum prejuízo, então fi que 
alerta para não esquecer ou perder algum item de valor.
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O dia traz um potencial imenso de melhorar suas relações; 
inclusive, poderá começar novas amizades. As sociedades também 
estão fortalecidas, além de parcerias para projetos de curto prazo. 
Os amigos podem trazer soluções de última hora que salvam o dia. 
Busque sempre dialogar e manter seu equilíbrio. 
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O dia traz um potencial imenso para o trabalho. Você conseguirá 
se organizar e render muito. Seu poder de encontrar solução 
também está grande, então você consegue promover novos 
e efi cientes métodos não apenas para você, mas para todas as 
pessoas que trabalham com você.
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O dia traz um potencial imenso de amor. Você poderá vencer o 
medo e chegar perto de uma pessoa especial, declarando-se. Aos 
que já estão em uma relação, hoje o dia pode levá-los a um passeio 
especial. O dia traz uma energia de alegria e diversão, por isso 
favorece a distração e o prazer.
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O dia te ajuda a conquistar! Você pode comprar algo que queria 
muito hoje ou ser escolhido para uma tarefa especial ou até um 
trabalho novo poderá surgir, trazendo prosperidade e alegrias. 
Aproveite seu momento para se fazer aparecer.

CÂNCER
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O dia traz um potencial imenso para recomeçar, seja o que for. 
Tudo o que estava meio desanimado poderá ter nova cor a partir 
de hoje. Sua energia e sua vitalidade estão renovadas, portanto 
você pode ver alguma melhora em sua saúde ou em alguma 
questão fi nanceira.
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O dia traz um potencial imenso para manifestar sua realidade 
a partir da sua criatividade e da sua imaginação. Você poderá 
começar a estudar novos assuntos que trarão mais equilíbrio à sua 
vida. Além disso, o dia favorece o diálogo nas relações em geral. 
Aproveite os convites para festas e eventos que poderão surgir.
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O dia traz um potencial imenso de recriar e transformar a 
sua realidade para melhor. Você poderá implementar novos 
métodos de trabalho, otimizando seu tempo. Além disso, o 
dia traz mais vitalidade, o que pode fazê-lo ter ânimo para 
recomeçar a academia, por exemplo.
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 Divulgação

Todas as agremiações 
já fi rmaram 
suas fi liações

Criada em 1996, árvore é considerada 
o 3º principal evento turístico do Rio

Um dos principais símbolos natalinos 
do Rio de Janeiro, a Árvore de Natal da 
Lagoa Rodrigo de Freitas, na Zona Sul 
da cidade, que não foi montada em 2020 
devido à pandemia de Covid-19, pode 
retornar este ano mediante o avanço da 
vacinação da população e a consequente 
redução no número de casos e mortes cau-
sados pela doença.

Segundo informações, a empresa Dream 
Factory, do carioca Duda Magalhães, está 
responsável pelo projeto que quer erguer 
a árvore em 2021, quando, inclusive, a 
mesma completa 25 anos de existência.

Criada em 1996, a Árvore de Natal da 
Lagoa é considerada o 3º principal evento 
turístico do Rio, atrás apenas do Carna-
val e do Réveillon. Em 2019, última vez 
em que foi montada, teve 70 metros de 
altura, o equivalente a um edifício de 24 
andares.

Reprodução
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A 
vontade era tan-
ta que, logo na 
primeira onda, a 
prancha quebrou. 

Foram pouco mais de dois mi-
nutos até que Italo Ferreira 
nadasse à areia para recome-
çar. O que parecia um mau 
presságio, porém, não passou 
de um leve percalço. No mar 
revolto de Tsurigasaki, o sur-
fi sta brasileiro enfi leirou ma-
nobras e garantiu o primeiro 
ouro da história do surfe em 
Olimpíadas.

 O primeiro do Brasil em 
Tóquio. Diante do japonês 
Kanoa Igarashi, que eliminou 
Gabriel Medina na semifi nal, 
o potiguar entrou para o rol 
de heróis olímpicos do país.

Italo superou Igarashi 
com sobras. Apesar da que-
bra da prancha logo em sua 
primeira tentativa de mano-
bra, o brasileiro não desani-
mou. Agressivo durante toda 

a bateria, conseguiu três boas 
notas, o sufi ciente para deixar 
o japonês em combinação. No 
somatório fi nal, 15,14 contra 
6,60 do rival. A festa come-
çou antes mesmo do fi m, a 
dois minutos do sinal tocar. 
O ouro já estava garantido.

Italo, agora, chega a um 
feito e tanto. Campeão mun-
dial de surfe em 2019, o poti-
guar de Baía Formosa agora 
também soma o título olím-
pico. Gabriel Medina por 
pouco fez uma dobradinha 
no pódio. Na decisão pelo 
bronze, caiu para o austra-
liano Owen Wright. No femi-
nino, o Brasil fi cou fora da 
disputa pelo ouro depois que 
Silvana Lima se despediu nas 
quartas de fi nal. A americana 
Carissa Moore foi a campeã 
após bater a sul-africana 
Bianca Buitendag na deci-
são. A japonesa Amuro Tsu-
zuki fi cou com o bronze.

Reprodução

Reprodução

Reprodução

Ainda é cedo para fazer qual-
quer diagnóstico, porém é nítida a 
mudança de postura do Vasco na 
estreia do técnico Lisca. O time foi 
mais agressivo na marcação, com 
a proximidade entre as linhas, e 
letal nas oportunidades criadas. Em 
campo, também vale destacar o clima 
entre os atletas, mais leve e vibrante, 
com destaque para Léo Jabá, que 
atuou por 90 minutos depois de dois 
anos. 

Em uma comparação direta com 
os últimos jogos do Cruz-Maltino, a 
diferença é ainda mais notória. De 
acordo com dados do “Footstats”, 
a equipe finalizou 15 vezes (7 em 
direção ao gol do Guarani), e estu-
fou a rede em quatro oportunida-
des. Contra CSA e Náutico, o time 
foi dirigido por Alexandre Gomes 
e Marcelo Cabo respectivamente, e 
ambas as partidas, foram 5 finaliza-
ções em direção ao gol adversário. 

Com mais compactação, o Vasco 
conseguiu impor um pouco mais de 

Foi com sufoco até o fim, 
mas o Brasil bateu a Repú-
blica Dominicana por 3 sets 
a 2 e continua invicto após 
dois jogos do vôlei feminino 
das Olimpíadas de Tóquio. O 
placar de 15 a 12 no quinto 
set dá a ideia do tamanho 
da batalha na Arena Ariake. 
Fernanda Garay deu mais um 
show, com 26 pontos, e ofe-
receu a vitória de presente 
para Carol Gattaz, aniver-
sariante do dia. A jogadora 
completou 40 anos.

A Sérvia venceu os dois 
primeiros jogos por três sets 

a zero e lidera o grupo A. 
O Brasil vem logo atrás, 
com apenas um set perdido. 
As duas seleções se enca-
ram no próximo sábado e 
devem decidir a liderança da 
chave. Japão, Quênia, Repú-
blica Dominicana e Coréia 
do Sul brigam pelas outras 
duas vagas para as quartas-
-de-final.

Na quinta-feira, às 7h40, 
as brasileiras encaram as 
donas da casa. Nas duas pri-
meiras rodadas, o Japão ven-
ceu o Quênia e perdeu para 
a Sérvia.

Reprodução

Potiguar é campeão olímpico ao derrotar o japonês 
Kanoa Igarashi na fi nal do surfe masculino

intensidade em menos de um dia de 
trabalho. 

Hoje, o duelo será contra um São 
Paulo que vem abalado após a gole-
ada de 5 a 1 para o Flamengo. O 
foco principal do Vasco na tempo-
rada é voltar à elite do futebol bra-
sileiro, porém a classificação para as 
quartas garantirá R$ 3,45 milhões 
de premiação. Além do lado finan-
ceiro, seria bom no aspecto moral e 
esportivo para um time que precisa 

de uma sequência de vitórias.
No sábado, o confronto será 

com o Botafogo, no primeiro clás-
sico da Série B. Apesar do Glorioso 
estar mais distante do G4, o jogo 
será importante, pois trata-se de 
um adversário que também almeja 
o acesso. Dois bons resultados, pode 
colocar o Cruz-Maltino em condi-
ções de avançar na Copa do Brasil e 
terminar a décima quinta rodada no 
G4, a primeira vez na competição.

Time de José Roberto Guimarães chega à 
segunda vitória nas Olimpíadas em cinco sets
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Com a vitória por 1 a 0 
sobre a Zâmbia, na manhã 
de ontem (27), em Saitama, 
o Brasil garantiu a sua classi-
fi cação às quartas de fi nal do 
futebol feminino nas Olimpía-
das de Tóquio.  Andressa Alves 

fez o único gol da partida. 
Agora, a seleção brasileira 

se prepara para enfrentar o 
Canadá na próxima fase, em 
duelo que será disputado na 
sexta-feira (30), às 5h (de Bra-
sília), em Myiagi.

Duelo vai acontecer 
sexta-feira, às 5h

Lisca
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